

Stern Tala

weihnachten

Von TaXan

einziges kapitel

STERN TALA

Es war einmal ein kleiner Junge namens Ray. Vater und Mutter waren gestorben und er war so arm , dass er kein Zimmer mehr hatte , wo es wohnen konnte , und kein Bett zum schlafen .Es hatte fast keine Kleider auf dem Körper und nur ein bisschen sushi, das ihm jemand geschenkt hatte . Ray war gut und gläubig. Und weil er von jedem Menschen verlassen war , ging Ray hinaus ins Feld . Da traf er fetten Tyson der sagte : "Ach , gib mir bitte was zu essen , ich habe so einen Hunger ." Es gab ihm das bisschen Sushi und sagte : "Beblader, werden es dir segnen", und ging weiter . Kai kam und jammerte ."Mein Kopf friert , schenk mir sofort deine Mütze, sonst gibt's Prügel ." Da gab er seine Mütze ab . Als Ray weiter lief kam Max ohne Jacke, da gab es seine Jacke. Später bat Mariah um seinen Rock ; Ray gab seinen Rock ab . Endlich war er im Wald. Es war schon dunkel geworden . Da kam noch Lee und bat um das Hemd . Das gläubige Mädchen dachte ." Es ist ja Nachts, da kann man dich nicht sehen . Du kannst es ruhig weggeben ." ,und zog das Hemd aus . Da stand er da ohne Kleidung und ohne Sushi . Auf einmal fielen die Sterne vom Himmel und es wurden lauter Tala's(*ggg*). Gerade hatte Ray sein letztes Hemde weggegeben , so hatte er schon ein neues aus feinsten Leinen an . Da sammelte es alle Tala's (wie kam man viele rothaarige beyblader einsammeln?) ein und war reich bis zu seinem Tod .

Ende

© Osweety-tweety0